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26年度会員プレゼンテーション（25th）後半

日 時：平成27年2月24日(火) 18:00～20:10

場 所：テクノプラザかつしか 第1会議室

出席 者：（敬称略／順不同）入山央、橋本源則、小堀泰克、

金澤建治、村上伶、塩見英輝、高野山文夫、鈴木光江、黒

﨑正典、湯本晃透、塩原裕之(㈱展示構成代理)、長保行、

三浦誠吉、宮澤邦幸、宮本武夫、小森禮子、戸村直史、德

倉俊一、中村博司 以上19名

オブザーバ：あいおいニッセイ同和損保㈱：児島寛様・木戸

鉄也様、富士産業㈱：川下浩一様、㈲エコテック：清水祥次

郎様、日本生命保険相互会社：山本寛様・鈴木理恵様、明

治安田生命千住支店：2名 以上8名

プレゼンテータ：大成化工㈱：德倉俊一様、ファインソリュー

ション㈱：戸村直史様 以上2社、2名

第 117 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 2 月 3 日(火)

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第 2 会議室

出席者：河村光治、小堀泰克、長保行、吉村勝博、塩見英

輝、金澤建治、佐川安寿、戸村直史、入山央、山井早苗、

橋本源則、高野山文夫 以上 12 名

欠席者：池谷伸夫、井上貴博、浅野文明、千葉英樹、石川

薫、二ノ宮康弘、中村憲昭、原山静男、宮澤邦幸、小森禮

子、梅田信利、石井孝昌、高田照和、倉島進、重永裕祥、

鈴木光江 以上 16 名

司 会：吉村勝博  書 記：吉村勝博

第１部 代表者会議からの確認事項と報告

ビジネス・コン葛 出欠の確認

出席・・長・佐川・河村・金澤・吉村・高野山・小堀・戸村・入

山・山井・橋本・塩見

※当日参加者は全員参加

第２部 分科会活動

1. 新代表選出の協議

協議の末、次年度代表は、山井早苗会員に決定した。

2. 相互情報交換会

Q、戸村→ヤフーの通販サイトの説明会に参加した結果、今

後交流会での活用に関しての検討依頼があった。

A、ヤフーのサイトは出展費が高いので交流会での出店は

厳しい、それよりは分科会かつコレを復活させ機能させて方

が良いのでは？

Q、吉村→今年 10 月に中国北京で第１回日本伝統工芸展

が開催される。ついては関係者をご紹介していただけない

か？

A、小堀氏と佐川氏が心当たりに資料を渡していただけるこ

とになった。

Q、小堀→会員プレゼンの委員を担当しているが、会員の積

極性が全く感じられない。委員としてやりがいがない。

A、吉村→その問題はこの場ではなく代表者会議にての検

討事項ではあると思うが、この問題も現在役員でも問題視し

ているので我慢して進めてください。出欠に関しては情報網

を使って分科会代表にまとめてもらいましょう。

3. フリートーキング

長→海外が中心なので業績は順調に伸びている。

吉村→景気は上昇方向にあるが 2020 ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ開催に辺り、

ビックサイトが 3 年閉鎖される可能性が高く懸念している。

戸村→仕事は上向いているが単価が厳しい。

入山→自分の顧客先はまだまだ元気がない。早く良くなって

ほしい。

佐川→生産は国内に戻した。オリンピック効果でスポーツイ

ベントが活性化すると需要が増えると見込んでいる。

河村→業績は好調である。売上の 30%を占める顧客がある

のはうれしいが、そこだけに頼るのは如何かと懸念してい

る。

山井→生徒は徐々にではあるが増えている。このまま行って

ほしい。

高野山→あまり変わりませんが悪くはなっていないです。

小堀→とりあえず今のところ受注は安定しています。

塩見→J・COM と言う大きな組織になり、小回りが利かなくな

ってきている。今年の人事で異動の可能性もある。

橋本→1 月はコン葛参加者募集であまり仕事にはならなかっ

たが、何とかあと 3 年頑張れば独立できる見込みが立ちまし

た。

金澤→年末までは目一杯入っていたが1 月は閑古鳥ですが、

昨年良かったので今は一休みしています。

4. その他

特になし

◎ 次回開催予定

平成27年3月3日（火） ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか 2F 第2会議室

第 109 回 K&T 分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 2 月 4 日(水) 18：30～21：00

場 所：テクノプラザ 3Ｆ 団体連絡室

出席者：高野山 以上 1 名

欠席者：猪瀬、菅谷、湯本、山本、中村 以上 5 名

オブザーバ：篠崎技術士事務所 篠崎博文 以上 1 名

司 会：高野山  書 記：高野山

1. ビジネス・コン葛

参加確認と協力要請

2. 26 年度第 2 回プレゼン

参加確認

3. 各社状況報告

◎ 次回開催予定

平成 27 年 3 月 4 日（水）ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ 3F 団体連絡室 18：30～

第 26 回 OSC 開発分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 2 月 12 日(木) 10：00～12：00

場 所：会員事務所及び国際フォーラム

出席者：宮澤、黒﨑、石原、三浦 以上 4 名

欠席者：なし

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

特になし。

2. 開発の成果について

改良型の試作機が完成した。また、試作品を国際フォーラム

での葛飾区企業の展示会に出展した。

3. 今後について

数値的テストを今後に予定する。また、テスト中の改善案に

ついては、改良品を作成し改善を図ることにする。

4. その他

◎ 次回開催予定

平成 27 年 3 月 別途
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第 110 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 2 月 17 日(火) 18:00～

場 所：神田駅そば 「跳人(はねと)神田店」

出席者：朝倉、大木、金子、佐川、高橋、德倉、中村、松村、

村上、山井 以上 10 名

欠席者：芦澤、倉島、佐々木、鈴木 以上4名

オブザーバ：高嶋、福 以上2名

幹 事：德倉俊一  書 記：村上

今回は佐川安寿メンバーの卒寿(90 才)の誕生祝をかねて行

いました。今回の幹事の德倉氏の企画による「誕生日記念

新聞」大正 14 年 1 月 19 日より 10 年ごとの新聞のセットのプ

レゼントと、弘前出身の全国で賞を重ねている女性(22 才大

学生)による津軽三味線の演奏の中で行いました。本人、大

喜びでした。これからも我々を引っぱっていただきたいと思

います。

第一部 定例会(18:00～)

1. 1 月 9 日新年交流会の報告(村上)

2. 3 月 10 日ビジネス・コン葛への追加参加社受付 2 社あ

り(村上)

3. 2 月 24 日会員プレゼンテーションへの参加依頼(なし)

4. 3 月 10 日ビジコンに使用する、かつしか異業種交流会

のパンフレットと会員名簿(カラー7 顔写真入り)の作成

報告(村上)

5. 寅さんサミットについて

葛飾区より 11 月(?)寅さんサミット開催に向けて打診あり、寅

さん分科会として全国ロケ地とのつながりは寅さん分科会が

強いので全員協力しましょうとまとまりました。

6. 今年のロケ地訪問について

今年(平成 27 年度)のロケ地訪問の日程は 6 月 26 日(金)～

28 日(日)に決定。ロケ地(未)ですが、長崎五島市へのリベン

ジも良いのではと声あり、プラスもう 1 ヶ所訪問できればと調

整中。

第二部 交流会(18:30～)

◎ 次回開催予定

平成27年3月17日(火) 定例会

第 119 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 2 月 19 日(木) 18：30～19：40

場 所：テクノプラザかつしか パソコンステーション

出席者：金澤建治、宮本武夫 以上 2 名

欠席者：飯吉修一呂、池谷伸夫、和泉武彦、力丸保二 以

上4名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 月例報告編集担当は 2 月・3 月は宮本、4 月・5 月は飯

吉会員を確認した。

(2) これからの全体行事は、2 月 24 日(火)の会員プレゼン

テーション、3 月 10 日のビジネス・コン葛があることを確

認した。出席者 2 名とも、両方に参加を予定している。

(3) 次回、3 月 11 日(水)の IT 分科会定例会・食事会は、前

回 12 月の定例会では浅草「神谷バー」で行う方向で検

討することになっていた。しかし、まだ「神谷バー」の食

事内容や費用を調べていなかったこともあり、忘年会を

行った青戸の「誠」壱番館ではどうかとのことになり、金

澤会員が「誠」壱番館を予約した。時間は 18:30～20:30

とする。会費も、前回同様、会員以外は 6,000 円、会員

は 4,000 円で、分科会会計で 2,000 円を負担することに

決まった。

2. パソコンについての勉強会

前回 12 月の定例会・忘年会で、池谷会員より、来年度は IT

に関する本を購入し、それに従い勉強したいとの意見があり、

その方向で進めていくことに決まった。そのため宮本が持参

した、2002 年～04 年に IT 分科会で使用した「やってトライ！

検定突破 Word2000」1・2 と「やってトライ！検定突破

Excel2000」1・2 の問題集の中から「Excel2000」2 の Lesson4

を、解説を見ながらやってみた。現在このような問題集はな

かなか無いように思うが、来年度に使用するテキストは今回

欠席された会員の意見も聞いて決めることにした。

3. フリートーキング

◎ 次回開催予定

平成 27 年 3 月 11 日(水) 18:30～20:30 青戸「誠」壱番館で

食事会を兼ねて行います。

2 月定例会中止の分科会

◇ 分科会かつしかコレクション

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 水）、かつしかコレクション(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


